
Colpo  allo  spaccio,
sequestrate oltre 300 dosi di
droga.  Due  arresti,  uno  è
minorenne
La Polizia di Stato di Siracusa sferra un nuovo colpo alla
rete dello spaccio di droga nel capoluogo. Due le persone
arrestate, giovanissime: un 25enne ed un 16; denunciato un
45enne. I tre sono tutti noti alle forze di polizia. Sono
accusati  di  detenzione  ai  fini  dello  spaccio  di  sostanze
stupefacenti.
Ad insospettire gli agenti, un’auto che sfrecciava a forte
velocità nei pressi di via Francia. Tra le persone a bordo,
subito riconosciuto un uomo particolarmente vicino ad ambienti
dello spaccio siracusano.
i poliziotti, in moto, hanno seguito a distanza i movimenti
dell’auto fino a quando si è arrestata in via Di Natale. Qui
l’uomo alla guida è sceso per un ipotetico controllo del vano
motore  mentre  il  minorenne  nascondeva  un  involucro  in  un
cumulo di spazzatura. Un gesto che non è sfuggito agli agenti,
intervenuti per bloccare i tre.
Nell’involucro  nascosto  goffamente,  c’erano  234  dosi  di
cocaina, 51 dosi di marijuana e 106 dosi di hashish.
Un sequestro importante, che colpisce direttamente anche le
“casse” del sistema dello spaccio cittadino.
L’autovettura sulla quale viaggiavano i tre è risultata rubata
il 31 luglio a Melilli.
Il 25enne è stato posto ai domiciliari e dovrà rispondere
anche di ricettazione. Il minorenne è stato condotto presso il
centro di prima accoglienza di Catania.
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Msc e Siracusa: “Questo è un
arrivederci,  al  più  presto
ancora  tra  le  nostre
destinazioni”
Mancava  la  posizione  ufficiale  di  Msc  nella  vicenda  che
riguarda il paventato addio a Siracusa. Arriva con una nota,
affidata  all’ufficio  stampa  della  compagnia  crocieristica.
“MSC Crociere comunica, con vivo rammarico, che nell’ambito
della programmazione per la stagione estiva 2024 non è stato
purtroppo possibile, al momento, includere Siracusa nei propri
itinerari  a  causa  della  diminuzione  del  numero  di  navi
disponibili  in  Mediterraneo,  che  non  permette  di  scalare
alcuni porti toccati con successo negli ultimi anni, tra cui
appunto la località siciliana”.
Finisce così l’idillio tra Siracusa e Msc? La porta resta
socchiusa. “La Compagnia auspica tuttavia vivamente di poter
tornare ad annoverare al più presto Siracusa tra le proprie
destinazioni: in forza sia dell’ottima accoglienza riservata
dalla  città  ai  propri  crocieristi,  sia  della  fattiva
collaborazione  e  del  prezioso  supporto  prestati  dalle
istituzioni,  dalle  autorità  locali  e  dall’intera  comunità
portuale, in particolare dal Sindaco Francesco Italia, che MSC
Crociere tiene a ringraziare in maniera sentita. La Compagnia
auspica inoltre che a Siracusa possano concretizzarsi alcuni
progetti, al momento al vaglio della Regione, in grado di
fornire un’accoglienza più strutturata ai crocieristi”.
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Ex Province, ddl del governo
ok in Prima Commissione Ars
La prima commissione dell’Ars ha approvato il disegno di legge
governativo sulle ex Province ed il ritorno delle elezioni di
primo livello. Soddisfazione da parte del presidente della
Regione, Renato Schifani. «Un altro importante appuntamento
rispettato dalla maggioranza. La riforma delle Province, con
la  reintroduzione  dell’elezione  diretta,  rappresenta  un
obiettivo  del  programma  di  governo.  Un  nuovo  modello
istituzionale  essenziale  per  la  migliore  gestione  del
territorio. Sono certo che alla ripresa dei lavori, anche
l’Aula,  nel  rispetto  delle  regole  parlamentari  e  della
dialettica politica, approverà la riforma attesa da anni», le
sue parole.
“Onoriamo  un  impegno  assunto  con  i  siciliani  in  campagna
elettorale  nella  realizzazione  delle  grandi  riforme
istituzionali. Con l’approvazione da parte della I Commissione
Ars del disegno di legge istitutivo delle Province – dichiara
Andrea Messina, assessore regionale delle Autonomie Locali –
si recupera quel rapporto con i territori che si era lacerato
lasciando materie, quali la gestione delle strade e delle
scuole  all’improvvisazione.  Con  questa  legge,  fortemente
sostenuta dal Governo regionale, i siciliani potranno eleggere
direttamente il presidente della Provincia e tra i consiglieri
sarà garantita la rappresentanza di genere”.
“Oggi si è compiuto un passo importante per la democrazia, per
restituire ai cittadini voce in capitolo rispetto alla vita di
istituzioni essenziali come le province. Dopo troppi anni da
una  riforma  disastrosa  imposta  dal  Governo  Crocetta,  sarà
possibile ridare fiato e vera rappresentatività a questi enti
intermedi che sono essenziali per dare servizi ai cittadini in
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tanti settori essenziali. Siamo grati tanto al Governo quanto
a tutta la maggioranza, ed in particolare al Presidente della
I  Commissione  on.  Ignazio  Abbate,  che  in  modo  sinergico
lavorano  per  questo  obiettivo,  nel  quale  Forza  Italia  ha
sempre  creduto  e  per  cui  ci  battiamo  dall’inizio  della
legislatura.” Lo dichiara il presidente dei deputati di Forza
Italia  all’Assemblea  Regionale  Siciliana  Stefano  Pellegrino
dopo il voto della I Commissione che ha approvato il testo
della legge che reintroduce l’elezione diretta del presidente
e  del  consiglio  provinciale,  che  dopo  il  passaggio  in
commissione bilancio potrà essere votata dall’aula di Sala
d’Ercole.

Ricognizione  dei  danni
causati dagli incendi, entro
il 16 agosto segnalazioni al
Comune
Quanti hanno subito danni in occasione dei devastanti incendi
che  hanno  colpito  Siracusa  nei  giorni  scorsi,  possono
presentare  al  Comune  di  Siracusa  una  segnalazione  mirata
successivamente  ai  rimborsi.  Il  settore  comunale  della
Protezione Civile ha pubblicato il relativo avviso pubblico,
con  riferimento  alla  delibera  di  giunta  con  cui  è  stato
richiesto  lo  stato  di  emergenza  al  governo  centrale,  per
tramite della Regione.
“In attesa che la Presidenza del Consiglio dichiari lo stato
di emergenza e che sia emanata da parte del Capo Dipartimento
della Protezione Civile la relativa ordinanza esecutiva (…),
il Dipartimento Regionale della Protezione Civile ha richiesto
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di conoscere in modo dettagliato i danni subiti in Sicilia e
ha richiesto a questo Servizio di trasmettere una relazione
tecnico  descrittiva  ed  una  stima  dei  costi”,  si  legge
nell’avviso.
Per questo motivo, quanti hanno subito danni in occasione
degli incendi e delle ondate di calore di fine luglio possono
far  pervenire  al  settore  comunale  competente  “segnalazioni
documentate”. C’è tempo entro il 16 agosto. Possono inviare le
segnalazioni privati, attività commerciali, aziende, enti ed
istituzioni.  Le  segnalazioni  devono  essere  inoltrate
all’Ufficio  Protezione  Civile  del  Comune  di  Siracusa,  via
Elorina n. 148. Possono essere consegnate a mano (Lunedì,
Mercoledì  e  Venerdì  dalle  ore  9,30  alle  12,30;  Martedì  e
Giovedì dalle ore 15,00 alle ore 17,00) o attraverso una pec
(protezionecivile@comune.siracusa.legalmail.it).

Stop  al  RdC,  Amenta  (Anci
Sicilia):  “Piena  emergenza,
strumenti ai Comuni”
“Subito una task force ed uno strumento per affrontare la fase
di transizione dalla soppressione del Reddito di Cittadinanza
a quello che dovrà essere fatto nelle prossime settimane, in
primo luogo dai Comuni”.
Questa la richiesta che Anci Sicilia, attraverso il presidente
Paolo Amenta sta per ufficializzare alla Regione e che intende
sottoporre subito dopo al Governo.
“Il problema è di estrema gravità- fa notare Amenta- Non ci
coglie di sorpresa ma ci mette in enormi difficoltà, perché le
condizioni  dei  comuni  non  sono  mutate.  In  Sicilia  sono
arrivati  36.700  sms,  in  cui  crudamente  si  comunica  al
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percettore di Reddito di Cittadinanza, che dal prossimo mese
non avrà più nulla. Si attenderanno i corsi di formazione,
passeranno i mesi, per affrontare i quali i cittadini più
fragili non avranno sostentamento- la situazione che prospetta
il sindaco di Canicattini- Cercheranno aiuto presso i Comuni,
le uniche porte che troveranno aperte, ma gli enti di cui
stiamo parlando sono gli stessi che anche prima di questa
decisione  scontavano  carenze  preoccupanti  di  risorse,
economico-finanziarie come in termini di risorse umane”. I
sindaci, dunque, chiedono uno strumento che possa consentir
loro  di  affrontare  tutta  questa  fase,  altrimenti  a  serio
rischio  in  termini  di  tenuta  sociale.  “E’  urgentissimo  –
aggiunge Amenta – Non importa se siamo ad Agosto, dobbiamo
essere subito operativi”.
Dalla Regione, l’assessore regionale alla Famiglia, Politiche
Sociali  e  Lavoro,  Nuccia  Albani  sembra  condividere  la
preoccupazione  espressa  dai  sindaci  “per  l’interruzione
dell’erogazione del reddito di cittadinanza ad alcune fasce di
percettori. Ho ricevuto molte telefonate nelle ultime ore-
racconta  l’assessore-  Per  questo  con  l’assessore  alle
Autonomie Locali, Andrea Messina, abbiamo sentito l’esigenza
di  organizzare  subito  un  incontro  con  i  rappresentanti
dell’Anci per verificare come il mio assessorato possa essere
vicino ai problemi emergenziali delle comunità locali”. Utile,
secondo la Regione, coinvolgere i sindacati su “argomenti così
vasti e importanti per molte famiglie. Doveroso dare ascolto e
avere la capacità di rendersi disponibile laddove ci sia una
domanda urgente e sentita che arriva dalle fasce della società
più fragili”



Siracusa, ricordi la spiaggia
della  Plaja?  Ripulita,
ritrovata. “Non balneabile ma
utilizzabile”
Ripulita e riscoperta, la spiaggia della plaja riaffiora dai
cassetti della memoria dei siracusani. Il suggestivo arenile
che corre parallelo a via Elorina era, in passato, noto come
la spiaggia “‘re scecchi” perchè vi era l’abitudine di lavare
lì gli asini. Nei primi anni della Siracusa “balneare” era una
tappa fissa nell’estate delle famiglie del capoluogo. E non
c’è oggi sessantenne che non abbia memoria di una giornata lì
al mare con i genitori.
Poi  è  pian  piano  scomparsa  negli  usi  e  costumi  locali,
soppiantata dalle località balneari per antonomasia, pagando
la  sua  posizione  al  centro  del  porto,  la  vicinanza  agli
scarichi del depuratore e le analisi di Goletta Verde che per
anni ha segnalato quel luogo con la sua bandiera nera.
Non balneabile da tempo, l’arenile è divenuto occasionale set
per  foto  di  matrimonio  e  per  qualche  attività  nautica  e
velica. Stop. Ricoperta da tonnellate di rifiuti e materiali
trasportati dal mare, è ritornata popolare dopo le operazioni
di bonifica seguite dall’assessore Giuseppe Gibilisco, spesso
insieme  al  consigliere  comunale  di  opposizione  Ivan
Scimonelli. “Nessuna sorpresa, parliamo la lingua comune dello
sport”,  spiega  Gibilisco  per  stoppare  in  partenza  ogni
illazione.
Già  ieri  sera  i  primi  visitatori  al  tramonto,  non  appena
finita la due giorni di pulizia con mezzi meccanici. “Ora la
missione sarà tenerla pulita”, dice ancora il campione del
mondo di salto con l’asta prestato alla politica. Per farne
cosa? “Una casa siracusana della vela, magari un appuntamento
per la notte di San Lorenzo o ferragosto”, le prime idee.
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Tornare al mare alla plaja per prendere il bagno? “Non si può,
purtroppo non è balneabile. Da vent’anni si butta di tutto.
Pensate che nella catasta di materiale che abbiamo tolto c’era
persino una flebo con gli aghi. Abbiamo trovato di tutto di
più”.
Anche il vicesindaco di Siracusa, Edy Bandiera, mostra la sua
soddisfazione per la spiaggia ritrovata. “Onorando un impegno
elettorale, restituiamo alla citta un luogo di straordinario
valore ambientale per troppo tempo negato ai Siracusani e
ridotto a discarica. Vedrete che questa opera di bonifica e
pulizia darà il via, in quell’area, al fiorire di iniziative
ed attività di valenza ambientale, ricreativa e sportiva. Dopo
decenni  la  città  di  Siracusa  ha  la  sua  spiaggia”.  Non
balneabile,  ma  non  per  questo  –  sembra  suggerire
l’amministrazione  comunale  –  non  utilizzabile.

Immigrazione clandestina, tre
scafisti ucraini in stato di
fermo
Tre ucraini di 32, 30 e 29 anni sono stati posti in stato di
fermo dalla Polizia di Siracusa. Sono ritenuti gli scafisti
della traversata partita dalle coste turche su di una barca a
vela  con  54  migranti  a  bordo.  L’imbarcazione  è  arrivata
clandestinamente in acque territoriali italiane lo scorso 31
luglio,  intercettata  dalla  Guardia  Costiera  a  30km  da
Portopalo.
E’ stata poi condotta al porto commerciale di Augusta per i
controlli  e  le  operazioni  di  rito.  Anche  attraverso  le
testimonianze  dei  migranti,  di  varie  nazionalità,  gli
investigatori sono risaliti ai tre ucraini, identificati come
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i  presunti  scafisti  della  traversata.  Accusati  di
favoreggiamento  dell’immigrazione  clandestina,  sono  stati
quindi posti in stato di fermo a disposizione dell’autorità
giudiziaria.

foto archivio

Piantagione di canapa indiana
in mezzo all’orto, arrestato
un 50enne a Sortino
In  una  porzione  del  suo  terreno,  aveva  avviato  una
coltivazione di canapa indiana. I Carabinieri hanno arrestato
a Sortino un pregiudicato di 50 anni. Nel corso di un servizio
di  controllo  del  territorio,  hanno  attraversato  il  comune
ibleo e, giunti in contrada Presti, hanno notato un uomo che
stava irrigando anche alcune piante di marijuana, oltre ad
occuparsi del suo orto.
I Carabinieri hanno rinvenuto più di 30 piante dell’altezza
media di circa 80 centimetri e quasi un chilo di sostanza
stupefacente  in  fase  di  essiccazione.  Tutto  sequestrato  e
finito in laboratorio per stabilirne il livello di tossicità.
Il  50enne  è  stato  posto  ai  domiciliari,  come  disposto
dall’Autorità  giudiziaria  aretusea.

https://www.siracusaoggi.it/piantagione-di-canapa-indiana-in-mezzo-allorto-arrestato-un-50enne-a-sortino/
https://www.siracusaoggi.it/piantagione-di-canapa-indiana-in-mezzo-allorto-arrestato-un-50enne-a-sortino/
https://www.siracusaoggi.it/piantagione-di-canapa-indiana-in-mezzo-allorto-arrestato-un-50enne-a-sortino/


Concerti,  grandi  nomi  per
Noto:  Tozzi,  Mannoia-Rea,
Levante e Mannarino
Si chiama “Le scale della musica” la rassegna di grandi live a
Noto,  costola  della  rassegna  “Stelle  a  teatro”  che  sta
illuminando la stagione di Siracusa. Quattro appuntamenti con
la  musica  d’autore  italiana,  nella  straordinaria  location
della scalinata della Cattedrale della cittadina barocca.
Apertura affidata ad Umberto Tozzi con il suo tour estivo
Gloria Forever, un concerto in cui ripercorre la sua carriera
musicale costellata da successi cantati in tutto il mondo come
dimostra il tutto esaurito in Australia e Belgio.
Il 20 agosto sarà Fiorella Mannoia la protagonista della notte
di Noto. Ad accompagnare sul palco la raffinata interprete
sarà  Danilo  Rea.  Insieme  danno  vita  alla  tournèe  estiva
“Luce”. Piano e voce, per un intenso concerto “a lume di
candela”.
Appuntamento il 25 agosto con Levante con il suo Opera Futura
Live, anticipato dal successo del singolo Canzone d’estate
stabilmente  nella  top  50  delle  radio  italiane.  A  Noto  un
gustoso assaggio del suo intrigante show che a settembre vivrà
il suo momento finale all’arena di Verona.
Chiusura affidata il 26 agosto a Mannarino. A Noto fa tappa il
suo tour Corde 2023, l’occasione per scoprire o per continuare
a lasciarsi trasportare dall’irrazionalità e dal senso magico
della  vita  che  contraddistingue  lo  stile  del  cantautore
romano.
Ad organizzare la rassegna “Le scale della musica” sono Comune
di  Noto,  Punto  e  a  capo,  GG  Entertainment  e  Associazione
Development.  Biglietti  disponibili  nelle  prevendite
tradizionali,  online  (ticketone,  ctbox)  ed  al  botteghino.
Tutti i live avranno inizio alle 21.
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Ufficio  Tributi,  il  front
office  si  sposta  all’Urban
Center: attivo da oggi
Nuova  soluzione  tampone  per  il  Front  Office  dell’Ufficio
Tributi di Siracusa. Da questa mattina gli utenti che hanno la
necessità  di  raggiungere  gli  sportelli  comunali  dovranno
recarsi all’Urban Center, al piano terra. Trasferimento deciso
alla  luce  di  una  serie  di  problematiche  che  riguardano
l’immobile di via San Sebastiano.
Dopo la chiusura degli uffici, disposta dal dirigente Carmelo
Lorefice, durante i giorni del grande caldo, a causa di un
guasto all’impianto di climatizzazione, l’attività di front
office è stata riavviata lo scorso mercoledì. Alla luce di
alcune valutazioni fatte, tuttavia, è stato ritenuto opportuno
spostarsi temporaneamente, forse per tutto il mese di Agosto,
in  via  Nino  Bixio,  in  cui  i  locali  sono  regolarmente
climatizzati.  “Abbiamo  allestito  le  postazioni  necessarie-
spiega Lorefice- anche con separé per garantire la privacy
degli  utenti.  Gli  sportelli  saranno  a  disposizione  degli
utenti la mattina, dalle 8:15 alle 13:15. Con questa scelta,
riteniamo di poter garantire ai cittadini un servizio migliore
in condizioni più agevoli”. Il cambiamento viene comunicato
anche attraverso il sito istituzionale del Comune e i canali
ufficiali dell’amministrazione comunale.
Intanto non è escluso che da settembre possa essere avviata
una nuova modalità di accesso agli sportelli. Allo studio ci
sarebbe l’ipotesi di lavorare, come accade già in altri uffici
pubblici, per appuntamento, così da limitare code e disagi ed
accelerare le attività.
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